



Cepal presentará proyecciones del PIB regional para 2024 y 2025

Description

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) presentará hoy en Chile el informe anual sobre las proyecciones del Producto Interno Bruto (PIB) en la región, con pronóstico de una baja tasa de crecimiento.

El documento será dado a conocer en conferencia de prensa encabezada por el secretario ejecutivo de la Cepal, José Manuel Salazar-Xirinachs, y Daniel Titelman, director de la División de Desarrollo Económico, precisó el organismo de Naciones Unidas en un comunicado.

Este último reporte del año analiza la dinámica económica y social de 2024 y los riesgos y desafíos que enfrentará Latinoamérica en 2025.

La Cepal ha advertido que la región está sumida en tres trampas fundamentales: baja capacidad para crecer, elevada desigualdad y una gobernanza poco efectiva.

A ello se suma un contexto internacional adverso, agravado por las tensiones geopolíticas y comerciales, el cambio climático, la inflación y las tasas de interés altas a nivel mundial.

La situación para el año entrante podría verse agravada por los planes del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer aranceles a productos de países como China, México y Canadá.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024